

## **Bericht Tag der offenen Tür**

Am 22.05.2011 fand auf dem neuen TCG –Gelände „Der 2.Tag der offenen Tür“ statt. Begrüßen durften wir unter anderem Bürgermeister Kieber mit Frau, sowie Tennis-Interessierte Mitbürger/innen, Neubürger/innen und viele Kinder mit Eltern. Von Beginn an herrschte Dauerbetrieb auf der Anlage bis spät am Abend, vor allem die Kleinen hatten einen großen Spaß beim Schwingen des Tennisschlägers. Interesse fand auch die kostenlosen Trainingsstunden mit unserer Trainerin Kathrin Mann und die Patenzuspiele durch Vereinsmitglieder/innen.

Auch in diesem Jahr hatten wir wieder eine Aufschlagsgeschwindigkeitsmessmaschine. Der Beste Aufschlag erreichte 157 km/h bei den Herren und 114 km/h bei den Frauen.

An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei allen Helfern/innen bedanken, dass alles super funktioniert hat.

Für das große Interesse am Tag der offenen Tür bedanken wir uns und wir würden uns freuen, Sie bald auf unserer Anlage als Mitglied begrüßen zu dürfen.